

A l'attention de la Fondation Vallet,
Et de ses représentant,

Paris, le 8 août 2021

Madame, Monsieur,

Comme l'an passé, je commencerai cette lettre par vous remercier. En cette année, difficile pour tous, le soutien que vous nous apportez est inestimable. La FEMIS, rouverte en octobre, est parvenue à maintenir l'ensemble de nos cours et tournages, et ce toujours en présentiel. J'ai ainsi pu, grâce à vous, et tout au long de l'année, continuer à étudier dans cette prestigieuse école malgré la longue crise que nous traversons.

Mon bulletin, une fois encore, est très bon, vous en jugerez. Cette année de spécialisation a été aussi passionnante que riche en leçons. Plus j'apprends, plus je découvre tout ce que j'ai encore à apprendre, et je boue d'impatience de me mettre à la tâche de nouveau. J'ai, au mois d'avril, tourné mon premier film en studio au poste de directeur photo. Une expérience extraordinaire qui est venue, une fois de plus, me conforter dans mon envie d'occuper cette place de manière professionnelle et à plein temps au sortir de l'école.

Toujours boursier de l'enseignement supérieur, je suis contraint à la rentrée prochaine de quitter l'appartement bon marché que j'occupais jusqu'alors grâce à la Fondation Culture et Diversité. Mon loyer va donc augmenter, sans que mes revenus n'aient évolué depuis deux ans. Ma mère est toujours sans emploi, et mon père, subvenant déjà aux besoins de mes deux petits frères, reste dans l'incapacité de m'aider. C'est pourquoi cette année encore, je demande votre aide, votre soutien, pour pouvoir profiter pleinement de la 3^e année de cette école extraordinaire.

En vous souhaitant la plus belle journée qui soit,
Et au plaisir de vous rencontrer de nouveau,
Veuillez agréer, Madame, Monsieur, l'expression de mes sentiments distingués

Jean-Mathieu Fresneau
Fémis – 3^e année Image